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Ortsbeirat Rodenbach 
 

Ö F F E N T L I C H E    N I E D E R S C H R I F T 
 

der 4. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Rodenbach 
am Mittwoch, 19.07.2023, 19:00 Uhr bis 20:15 Uhr 

im Dorfgemeinschaftshaus Rodenbach 
 

 
Vorsitzender: 
Ortsvorsteher Hartmut Garthe 
 
Anwesend: 
Ortsbeiratsmitglied André Geil 
Ortsbeiratsmitglied Ina Hömberg 
Ortsbeiratsmitglied Thomas Söhnel 
 
Entschuldigt: 
stellv. Ortsvorsteher Dr. Dr. Thomas Klausnitzer 
 
Vom Magistrat anwesend: 
Stadtrat Hans-Peter Lückel 
 
 
 

Tagesordnung 
 
 
Herr Ortsvorsteher Garthe stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit 
des Ortsbeirates Rodenbach fest. Änderungen der Tagesordnung ergeben sich nicht. 
 
 
1 Unterstand Friedhof  
 

2 Investitionen Hermann-Löns-Weg  
 

3 Haushalt 2024  
 

4 Investitionsplan bis 2027  
 

5 Verschiedenes  
 
 
 

Sitzungsverlauf 
 
 

1 Unterstand Friedhof 
 

Das Thema wird schon seit ca. 7 – 8 Jahren in den Protokollen geführt. Bis heute ist nichts 
passiert. Mittlerweise liegt ein Angebot der Firma Nolte vor. 
 
 
 

2 Investitionen Hermann-Löns-Weg 
 

Der Zustand dieser Straße ist am schlechtesten im Ort. Es müssen Lösungen mit der Stadt 
Frankenberg bzw. dem Bauamt erarbeitet werden. 
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Es sollten keine Entscheidungen ohne die Anwohner der Straße getroffen und erarbeitet werden. 
 
Erläuterungen zur Straße siehe Anhang Bericht von Ina Hömberg. 
 
 
 

3 Haushalt 2024 
 

Unterstand Friedhof:  
Das Angebot der Firma Nolte wird der Stadt Frankenberg vorgelegt. 
Baggerarbeiten/Fundamente/Sichtschutz/Pflasterarbeiten sind im Angebot nicht enthalten. Diese 
Kosten sind überschaubar. 
 
Ein neuer Geschirrspüler für das DGH ist im Juli 2023 eingebaut worden. 
 
 
 

4 Investitionsplan bis 2027 
 

Im Feuerwehrschulungsraum DGH soll eine Toilettentrennung M/W/D erfolgen. Dazu dient ein 
Raum direkt hinter dem Schulungsraum. Nach erster Ansicht wäre es kanal- und 
abwassertechnisch kein Problem. 
 
Die bestehenden Feuerwehrgaragen müssen geradegestellt werden, da sich diese gesetzt haben. 
Des Weiteren wird dort das Dach undicht. Hier sollte dringend instandgesetzt werden, da in der 
Garage die Elektrik der Grillhütte verbaut ist. Auch ein neuer Anstrich würde das Gesamtbild 
wesentlich verändern. 
 
 
 

5 Verschiedenes 
 

• Missstände DGH (Brief der Anwohner liegt bei) 
• Bei der Grillhütte gibt es in letzter Zeit immer öfter Probleme in Bezug auf die Ruhestörung und 

der Nachtruhe laut Hausordnung. Verärgerte Anwohner berichten, dass es immer mehr zu 
nächtlichen Ruhestörungen bei Feiern in der Grillhütte kommt. Selbst nach höflicher 
Aufforderung, die Lautstärke zu senken, werden die Anwohner beschimpft. Maßnahmen sollten 
in Betracht gezogen werden. Evtl. sollen Kaution und Mietpreis erhöht werden, zumindest für 
Feiernde in den Abendstunden. Für Kindergärten und Schulen etc. sollte der jetzige Preis so 
bleiben, da hier die Grillhütte meist vormittags oder nachmittags genutzt wird. Die 
Hausordnung soll vergrößert in der Grillhütte aushängen und evtl. Beim Mietvertrag nochmal 
mit ausgehändigt bzw. darauf hingewiesen werden. 
 
Trennung Grillhütte/DGH Nutzung der Toilette noch unten. 
 
Die Gründung eines Fördervereins für die Grillhütte war eine Idee. Diese stieß auf rege 
Resonanz und Interesse. 
 

 
 
 
Ortsvorsteher  
 
 
Garthe  
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